



Regionaljournal Steiermark

Von Flower Power bis zu den Wildecker Herzibuben

Der Sportverein St. Lorenzen bei Knittelfeld lud zum traditionellen Maskenball.

Ja, das geht doch alles beim St. Lorenzener Sportlernmaskenball. Eine Vielfalt an Ideen und kreativen Schneider Höchstleistungen quer und bunt durch das ganze Themenprogramm konnte Obmann Rudi Hollmann dabei begrüßen. Schlümpfe die den Bösewicht ?der knusprige Garga-Mehl? gar nicht fürchten und Kühe die, die Leberkässemmerln eines Herrn Lafer bevorzugen. Neben Nonnen, einer ganzen Gruppe Jigsaw's pflügten auch Pater Werner und die Patchworkfamilie übers Tanzparkett zu feinsten Nordwand Klängen. Natürlich durfte die St. Lorenzener Regionalheldin Cornelia Mooswalder mit einem Besuch nicht fehlen und genoss den Faschingsball ebenso wie die Kätzchen, Krokodile oder die Piraten aus dem fernen Ugendorf. An der Red Bull Bar und in der Disco wurde dann ausgelassen gefeiert und die Nacht zum Tag gemacht.

